

～学習展示発表会の感想～

平成27年度 第2学年だより グリーン

都内めぐりが無事に終わりました。実際に東京を歩いてみて文化や歴史を感じたり、事前学習で学習したことを確認したり、新しい発見をすることはできたでしょうか。そして、班行動は班長を中心として行動し、みんなで協力し、親睦を深めることができたでしょうか。今後の事後学習に、班行動の楽しかったことなど都内めぐりの思い出をたくさん紹介してください。楽しみにしています。



全体を通してみると、すべての班が8時までに要町駅チェックを受けることができました。浅草寺や東京タワーなどのチェックポイントで時間や行動も全員がしっかりとできていました。最後の要町駅チェックもすべての班が16時30分までに戻ってきました。班長や副班長が事前学習で行動表をしっかりと完成し、そして当日に班員みんなが協力して班行動ができた結果だと思えます。集団行動で時間を守ることができるのは素晴らしいことです。1年生のときのスキー教室や尾瀬移動教室でも時間をしっかりと守ることができていました。「時間を守る」2年生の良いところです。

班行動の様子もチェックポイントの先生方が「どの班もみんなで協力して行動していて、楽しそうだった」と仰っていました。博物館などでもマナー良く熱心に見学していて、全員が千川中の代表として自覚をもって行動ができていました。

都内めぐりは、要町駅チェックの後に、東京駅の学生用の団体待ち合わせ場所まで班行動でした。3年生になったときの京都・奈良の修学旅行でも東京駅に集合します。今回の待ち合わせ場所を覚えておいてください。また1月26日(火)は、都立高校推薦入試の受検日でもありました。来年みんなが受検をするときには、都内めぐりのときと同じような朝8時前の電車に乗って受検する高等学校まで1人で移動します。電車が満員で乗れなかったり、電車が遅れたりして、行動がうまくいかないことが予想されます。今回の経験を次に生かしてください。



都内めぐりは良いことだけではなくありませんでした。全員で読み合わせをしたしおりのルールを守れない人がいました。班がバラバラになってしまいはぐれてしまった人がいたり、不要物を持ってきた人がいたりして都内めぐりを大成功にできなかった人がいました。本当に残念でした。全員が読みましたが、しおりの1ページ目に載っている校長先生からのことばの一部を紹介します。全員が守れて当然です。

来年度は3年生です。もうそろそろ先生に見つからないからという発想は止めましょう。見つからなくても、規則違反は規則違反だし、マナーに外れた行動は周りに迷惑をかけ恥ずかしい行為です。また、見つからないと思っていても何故か必ず見つかります。人に左右されるのではなく、自分自身の意思でしっかりとした行動を取ってください。

都内めぐりが終わった後に、先生たちに「これは悪いことだと思います」と訴えてくれた人がたくさんいました。勇気がいる行動です。すごく嬉しく、心が温まりました。学年の中に正しい心をもった人がたくさんいることが分かりました。次回の行事は全員が1つの目標に向かって一致団結し、ルールを守って楽しく活動することで大成功させましょう。

1年生の展示物を見ていて、とてもなつかしく感じました。3年生の展示物のジグソーパズルを見て、「来年はこれをやる。」と思い、とても難しそうに感じました。1組 ***

1年生のブックカバーは一人一人特徴があり、自分の好きなものや趣味を色とりどりに表現できていたので、すごいと思いました。2年生のペンケースはボタンなどをいろいろな使い道で使っていたので良かったと思います。3年生のクッションは顔の作りが、とてもかわいく、いろいろなキャラクターなどがあってとても素敵で、3年生になったら、早くつくりたいと思いました。1組 ***

1年生のマイネーム・レタリングは、どれも小さいところまで丁寧に書かれていました。浮世絵は、同じ浮世絵でも色やデザインが異なり、楽しく見学できました。2年生のスニーカーのデザインは、同じうわばきをもとにしていても、一人一人の個性が出ていました。3年生のジグソーパズルは、パズルをするのが楽しくなりそうな作品がたくさんありました。1組 ***

1年生の作品は、昨年の自分たちの作った作品より、クオリティが高く、見習うものがいくつもあった。3年生は、今まで学んだことが、すべて作品に込められていたので、やはりすごいなと思いました。来年の参考になって、とてもよかったです。1組 ***

全員上手に作品を作っていて、全員にそれぞれ違いがあり、個性的で良いなと思いました。しっかりとできていて、そこからアレンジができるのだなと思いました。2組 ***

1年生のブックカバーは、とても丁寧にできていて1年生とは思えないほどの作品でした。3年生のクッションでは、ユーモアのある作品などいろいろな作品があって、とてもすごかったです。僕は家庭科が苦手なので、3年生の作品から良いところを盗んでいい作品を作れるように努力していきたいです。2組 ***

1年生は、私が作っていたペンスタンドよりもすごく丁寧でとても良い作品でした。私もこれから学んでいきたいです。2年生はみんな、いろいろなアイデアがあり、工夫していてとても面白かったです。私もその発想をまねしたいと思いました。3年生は雑な人がいなくて、とても丁寧できれいに作品を作っていて、すごいと思いました。私もそう思われるように頑張りたいです。2組 ***



先週のグリーンで紹介した連合作品展覧会が先週末行われました。区内8校の優秀作品が集まっているので見ごたえがありました。千川中の作品の前にも熱心に見学している方がいました。ぜひ来年は全員が出品できるように、作品づくり頑張ってください。



～来週の予定～

日	予定
2月1日(月)	総合「都内めぐり 事後学習」[6校時]
2月2日(火)	学活「都内めぐり 事後学習」[6校時]
2月3日(水)	節分, 防災ジュニアスタッフ訓練,
2月4日(木)	専門委員会, 45分授業, 総合「発表会準備」[6校時], 学年末考査3週間前
2月5日(金)	道徳「都内めぐり 発表会」[1校時]
2月6日(土)	としま土曜公開, 土曜朝礼, 薬物乱用教室[2校時]
2月7日(日)	東京駅伝[参加生徒: **さん, **さん, **くん], 授業はありません